

# Evaluación para el Acceso a la Universidad

## Adaptación del modelo de examen a causa de COVID-19

En base al documento de los Ministerios de Educación y Formación Permanente y de Universidades: "Configuración de pruebas para la EBAU 2020 en la situación sanitaria provocada por el Covid-19"

25 de marzo de 2020



Universidad de  
Castilla-La Mancha

**Materia: Alemán II**

El nuevo formato de prueba de acceso a la Universidad constará de una sola propuesta que va a contener dos textos sobre los cuales se podrá optar a conveniencia del alumno por unas preguntas u otras dependiendo de su elección.

Como hasta ahora, habrá un pequeño glosario al final de cada texto, con la definición de algunos terminos en alemán, considerados dignos de explicar.

Ambos textos tendrán como siempre frases de verdadero o falso (richtig oder falsch) que anteriormente eran cuatro y esta vez serán ocho de las cuales el alumno debe elegir cuatro.

En el apartado de preguntas cortas abiertas que antes contaba de dos, contendrá cuatro para elegir dos.

En el ejercicio de sinónimos , en vez de cuatro opciones habrá ocho a elegir cuatro.

En la propuesta de rellenar huecos con elementos gramaticales, si eran ocho huecos habrá dieciseis a elegir ocho.

La parte de redacción o "Schreibung" tendrá dos propuestas a elegir cualquiera de ellas.

Se trata, con este nuevo formato, de facilitar a los alumnos la tarea de contestar todas las preguntas. El objetivo es tener en cuenta las circunstancias excepcionales de no ser presencial la 3ª evaluación.

Como en años anteriores la duración de la prueba es de 90 minutos y no se podrá utilizar diccionario.